KUHN Ladetechnik auf der AUSTROFOMA 2023 in Stuhleck/Spital am Semmering



Präsentation der neuen PALFINGER EPSILON GENERATION 3 und dem COMFORT DRIVE SEITENSITZ

Die AUSTROFOMA, Österreichs größte Forstmesse, bietet KUHN-Ladetechnik die beste Plattform, neue Produkte vorzustellen und mit unseren Kunden in den Dialog zu treten.

Nach dem Motto "Alles zum Anfassen" freuten sich viele Besucher über den persönlichen Austausch und das Fachpublikum konnte sich von unseren Neuheiten vor Ort überzeugen.

168 Aussteller lockten bei echtem Kaiserwetter etwas mehr als 20.000 Fachbesucher/innen nach Stuhleck/Spital am Semmering.

Am KUHN-Ladetechnik Messestand im Freigelände wurden die PALFINGER EPSILON Generation 3, die neue Steuerungsvariante Comfort Drive, der neue Seitensitz der Generation 3 sowie PALFINGER EPSILON Kabinenkrane präsentiert.

ALLE PRODUKTVORTEILE IM ÜBERBLICK:

- Längste Reichweite seiner Klasse bis zu 10,9 Meter
 - Effizienteres Arbeiten durchn den größten Aktionsradius
- Die neue Steuerungsvariante COMFORT DRIVE mit Seitensitz
 - Kreuzhebel (JH): 2 hydraulische Joysticks und 2 Pedale
 - Sensible, leichtgängige und ergonomische Kransteuerung durch hydraulische Vorsteuerung
 - Erhöhter Sitzkomfort durch Sitzheizung sowie vertikaler und horizontaler Federung
 - Sitz, Armlehnen und Pedale sind individuell auf den Fahrer einstellbar
 - Sitz manuell klappbar und abstandverstellbar
- Zentralschmieroption automatisch oder manuell
 - Beide Systeme sind voll in der Krankkonstruktion integriert
- Neue Abstützoptionen bis zu 5,4 Meter Abstützweite
 - Noch höhere Stabilität beim seitlichen Laden von großen Lasten mit langen Reichweiten
- SMART CONTROL in Verbindung mit elektrischer Kabine
 - Erleichterung bei der Steuerung des Krans sowie reduzierte Einschulungszeiten

Wir bedanken uns bei allen Gästen, die uns auf unserem KUHN-Ladetechnik Messestand besucht haben. Die AUSTROFOMA 2023 war ein voller Erfolg!